



TÜV Rheinland Consulting GmbH,
Projektträger NaMKü
Am Grauen Stein 27, 51105 Köln

Antragsteller/in (Applicant)

Fördermaßnahme (Funding Initiative)

Nachhaltige Modernisierung
von Küstenschiffen

Vorhabentitel (Title of Proposal)

Akronym (Acronym)

2.6 Herstellererklärung / Prüfstellenerklärung

(Declaration of the manufacturer / certified inspection body)

im Zusammenhang mit dem Förderprogramm zur nachhaltigen Modernisierung von Küstenschiffen vom 22.04.2024 (BAnz AT 22.05.2024 B1)¹

[in connection with the funding initiative for sustainable modernization of coastal vessels published on 22.04.2024 (see federal gazette: BAnz AT 22.05.2024 B1)].¹

Unternehmen:
[Company:]

.....
Straße / Nummer [Street/Number]

.....
Postleitzahl/ Ort [Postal Code / City]

.....
Land [Country]

Verantwortlicher:
[Person Responsible:] **Name** [Name]

¹ Im Zweifel gilt für die gesamte Erklärung der deutsche Text. (In case of doubt, the original German text applies.)



.....
Abteilung [Department]

.....
Telefon [Phone]

.....
Fax [Fax]

.....
E-Mail [E-mail]

- bestätigt hiermit für die im Rahmen des Förderantrages adressierten Systeme, dass durch diese eine Einsparung des Antriebsenergieverbrauchs, gegenüber dem ursprünglichen Fahrzeug bei in Fahrt befindlichen Küstenschiffen (Bestandsschiff), um mindestens 10% erreicht wird. (zwingend durch zertifizierte Prüfstelle zu bestätigen)**
- bestätigt hiermit, dass die Installation des angegebenen Windassistenzsystems mindestens 10 % Antriebsenergie einspart.**
- [hereby confirms for the systems addressed within the scope of the funding application that these will achieve a reduction in propulsion energy consumption of at least 10 % compared to the original vessel for coastal vessels in operation (existing vessel). (must be confirmed by a certified inspection body)]
- hereby confirms that the installation of the specified wind assistance system saves at least 10 % propulsion energy.]

Herstellerseitige Bezeichnung für den/die Systeme:

[Manufacturer's designation of the system/s:]

.....
.....
.....

.....
(Ort und Datum)
[Location and date]

.....
(Unterschrift des Zuständigen)
[Signature of the person in charge]

.....
(Herstellerstempel)
[Company Stamp]